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ATA  DA  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE
POLITÌCAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS,  REALIZADA EM 19 DE DEZEMBRO DE
2.014 - 3ª AGO DA GESTÃO 2014/2016.
Aos  19  dias  do  mês  de  dezembro  de  2.014,  reuniram–se  às  09H00  em  segunda
chamada,  em  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA,  os  Senhores  Conselheiros  do
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, convidados e
munícipes, conforme assinatura no Livro de Registro Presença e Atas, nas dependências
cedidas pela Casa de Participação Comunitária, sito na Av. Rei Alberto I, nº 119 , após a
Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos,  conforme convocação para deliberarem
sobre a seguinte Ordem do dia:
1. Composição da Mesa Diretora dos trabalho;
2.  Apresentação  pelo  Secretário  de  Saúde,  Marcos  Estevão  Calvo,  sobre  o
Programa RECOMEÇO;
3. Status de Câmaras Setoriais;
4.  Apresentação  pela  Secretaria  de  Gestão,  sobre  a  contratação  de  recursos
humanos para atuar no CAPS AD ZN;
5.  Apresentação da DRS IV,  por Any Lise Roxo sobre Rede de Apoio de Saúde
Mental;
6. Leitura e aprovação da Ata anterior;
7. Assuntos de interesse geral
A reunião foi inciada às 9H00 em segunda chamada com apresentação do Secretário de Saúde
Marcos Estevão Calvo falando sobre a oferta de vagas e programas de tratamento da Secretaria,
como o Saúde na Escola e convênios com o governo federal, como o Crack – É Possível Vencer.
Ao  final  de  sua  apresentação,  a  colaboradora  Lucy  Freitas  reforça  a  necessidade  de  ampla
divulgação dos serviços de urgência e emergência e chama a atenção para a capacitação dos
profissionais que trabalham na área da saúde. Sr. Carlos José Alberto Solano questionou sobre a
implantação  de  vagas  de  desintoxicação  no  hospital  Beneficência  Portuguesa,  ao  que  o  Sr.
Secretário  informou que após  apresentação  de proposta  técnica  do hospital,  a  Secretaria  de
Saúde não ficou satisfeita  com o modelo de internação,  muito parecido com o de internação
psiquiátrica. Houve negociação para ajustes técnicos para tratamento clínico intensivo. 

O conselheiro Marcelo Soares Villhanueva questionou os prazos , pois a adesão ao programa
Crack  –  É  Possível  Vencer  foi  voluntária  por  parte  do  município,  salientando  que  está  em
funcionamento o consultório de rua e o CAPS da Zona Noroeste, que já está pronto e apenas
aguarda a abertura. Disse também que o papel do COMAD é cobrar o pleno funcionamento da
rede. 

 Em  sequência  houve  apresentação  do  Sr.  Aroldo,  da  Secretaria  de  Gestão,  Chefe  do
Departamento de Gestão de Pessoas – DEGEP, falando sobre o limite prudencial, elucidando o
colegiado quanto à questões acerca da contratação de pessoal para o CAPS AD III. Mencinou que
a alternativa é a contratação através de organizações sociais. O sr. Marcelo  Soares Vilhanueva
questionou  Sr.  Aroldo  sobre  o  que,  segundo  ele,  é  decisão  da  prefeitura  em não  direcionar
funcionários nomeados para a Secretaria Municipal de Saúde para trabalho no CAPS AD III, uma
vez  que  o  Sr.  Aroldo  disse  que  as  Secretarias  assim,  como  saúde,  educação  e  segurança
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concentram o maior número de nomeações. A Sra. Lucy Freitas reforça a necessidade de ações
voltadas para o segmento serem apresentadas ao COMAD. 

Com o término das perguntas ao convidado, a apresentação foi finalizada e a diretoria executiva
apresentou ação de prevenção continuada, que visa esclarecer à população sobre prevenção e
orientação para enfrentamento às drogas. Estão à procura por parceiros para a viabilização da
ação,  que  deverá  contar  com  vídeos  e  material  impresso,  ao  que  o  Sr.  Marcelo   Soares
Vilhanueva lembrou da cartilha já existente. Foi colocado pelo Sr. Flávio, vice- presidente, que
esta  cartilha  precisa  apenas de atualizações para  que as  informações  nela  contidas  estejam
atualizadas, questão também mencionada nas colocações do Sr. Marcelo. Após deliberação com
o colegiado, foi acordada a atualização da cartilha. A Sra. Lucy sugeriu que se informe o endereço
eletrônico dos serviços para que se possa sempre obter informaçõies atualizadas através do site
fornecido na cartilha.  Sr.  Marcelo   Soares  Vilhanueva sugeriu  o envio  da cartilha  a  todos os
conselheiros para que enviem atualizações.

A seguir a diretoria executiva lembrou a todos das reuniões das Câmaras Setoriais e pediu a
presença dos conselheiros nas Câmaras e após este lembrete foi feita a leitura e correção da ata
da Assembleia de novembro, com as devidas correções apontadas.

A seguir  foram passados ao colegiado  das Câmaras  Setoriais,  primeiramente  da  Câmara de
Relações Públicas, através da coordenadora da Câmara, Sra. Luana Li Yi Ng, que informou que a
divulgação  do  concurso  da  logomarca  do  COMAD  será  iniciada  em  janeiro,  com  visitas  de
representantes  do  conselho  às  universidades.  A seguir,  relatos  da  Câmara  de  Planejamento
através  de  seu  coordenador,   Sr.  Marcelo  Soares  Vilhanueva,  que  informou  sobre  o  debate
ocorrido na Câmara acerca da Conferência Municipal sobre drogas e que foram encaminhadas às
Secretarias as propostas aprovadas. Apenas 2 responderam (SESEG e SECULT)dando ciência
porém sem apresentação de suas ações e agora serão reenviados os ofícios pedindo plano de
execução das propostas  em cada segmento.  Quanto ao projeto  Adictus,  enviado ao COMAD
através da Ouvidoria Municipal, a Câmara informou que tentou por diversas vezes contato com
seu idealizador, o Sr. Almir Crespi, porém sem sucesso e portanto o processo será devolvido à
ouvidoria. 

A  reunião  seguiu  com  assuntos  gerais,  com  o  pleito  do  Sr.  João  Inocêncio,  que  pediu
estabelecimento de prazo para abertura do CAPS AD III e pedindo prioridade à abertura deste
equipamento  por  parte  da  Secretaria  de  Saúde.  A seguir,  a  Sra.  Rosana  Gomes,  da  SEAS,
colocou  à  disposição  do  Conselho  a  apresentação  do  trabalho  realizado  pela  Secretaria  de
Assistência Social voltado à população em situação de rua  que em virtude da extensa pauta não
pode ser apresentado na nesta assembléia ordinária.

Ninguém fazendo uso da palavra, a Presidente agradeceu aos presentes e deu-se por encerrada
a  3ª  Assembleia  Geral  Ordinária  do  COMAD,  lavrada  por  mim
__________________________________e  presidida  por  mim
_____________________________________________.
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